

Cómo reparar los pequeños desperfectos de pintura y los rasponazos de tu bicicleta

Trek Touch-Up Paint se desarrolló como una pintura y capa transparente todo en uno de secado rápido y fácil de aplicar para ayudar a reparar pequeños rasponazos y desperfectos en la pintura y el acabado de la bicicleta. Ofrece un tiempo de secado rápido y cada color está formulado a medida para proporcionar la mejor combinación posible para tu bicicleta.

Modelos afectados: Todas las bicicletas: carbono y aluminio.

Herramientas: • Estropajo fino Scotch-Brite™, o Papel de lija de grano 1000 o más fino

Alcohol isopropílico

Si es necesario:

- Pequeño pincel de pintar artístico o palillo
- Acetona

Qué debes hacer

Sobre la pintura:

- Aplicar en un espacio bien ventilado y usar guantes protectores y gafas.
- Aplicar solo cuando las temperaturas del aire y de la superficie sean iguales o superiores a 60°F (15,5°C).
- Almacenar en un lugar fresco y seco, fuera de la luz solar directa, para que tenga la mayor vida útil posible.

1. Inspecciona tu bicicleta

Inspecciona siempre en busca de daños antes de cubrir un área con pintura para retoque. Si la bicicleta sufrió un accidente, un distribuidor autorizado debe evaluar el cuadro y los componentes.

2. Preparar la zona

Quitar con cuidado cualquier pintura suelta y luego usar el estropajo o papel de lija para lijar el interior del área de retoque para favorecer la adhesión.

NOTA: Ten cuidado de no lijar demasiada superficie. Solo lija el área de retoque específica.

3. Limpiar el área

La pintura se adhiere mejor a una superficie limpia y seca. Asegúrate de que no haya polvo, aceite, grasa o cualquier otro residuo. El alcohol isopropílico funciona muy bien para la limpieza.

4. Agita bien

La pintura se descascarilla cuando no se usa. Agita bien la botella hasta que escuches el ruido de las bolas y la pintura esté completamente mezclada y tenga un color uniforme. El tapón contiene un pequeño pincel que se puede utilizar como aplicador. Para reparaciones muy pequeñas o precisas, se puede usar el pincel pequeño o el palillo.

Cómo reparar los pequeños desperfectos de pintura y los rasponazos en tu bicicleta (continuación)

5. Práctica

Aplica la pintura sobre un trozo de material de desecho para practicar tu técnica. Si tienes varias áreas para retocar, comienza con las áreas que estén más ocultas, ya que tu técnica mejorará con la práctica. Lo mejor es intentar acertar en el primer intento sobre la bicicleta.

6. Pinta la zona

La pintura funciona mejor cuando se aplica en múltiples capas finas. Múltiples capas finas se ven mejor y duran más que una capa gruesa. Permite que una capa se seque al tacto antes de agregar otra capa. Comienza con una cantidad muy pequeña de pintura en el aplicador, limpia tanto exceso de pintura como sea posible en el borde de la botella.

La pintura se seca muy rápido, así que trata de aplicarla con una sola acción suave. No podrás volver a trabajar demasiado la pintura una vez que comience a hacer efecto. Si necesitas volver a hacerlo, puedes limpiar la pintura en media hora con acetona.

NOTA: Ten cuidado de aplicar solo acetona en el área afectada.

7. Tiempo de secado

La pintura se secará al tacto en 10 a 20 minutos y estará completamente seca en aproximadamente 2 semanas. El brillo de la pintura se apagará a medida que se seque y alcanzará el brillo final en unas 24 horas. Las capas gruesas de pintura tardarán más en secarse.

NOTAS: Si bien Trek ha creado esta pintura con la mayor precisión posible, los retoques no serán 100% perfectos.

La pintura original de la bicicleta puede variar ligeramente de un lote a otro y puede verse afectada por el tiempo y la exposición a la luz ultravioleta.

¿Qué está haciendo Trek?

Hemos creado estas instrucciones para equipar adecuadamente y ayudar a los clientes y distribuidores a comprender mejor y reparar las astillas de pintura y los rayones en las bicicletas.